

Das Tagebuch von mArtin...



30. August 2022 20:10 Uhr

Ja, was da in der Schüssel liegt, sieht vielleicht nicht so aus, wie man es erwarten würde. Es sind Paradeiser. Aber nicht irgendwelche Paradeiser. Und schon gar nicht kaputte Paradeiser.

Ich habe im Frühling zwei vorgezogene Stöcke für Paradeiser gekauft - und so sieht das Ergebnis aus. Es handelt sich dabei, so meine Vermutung, um irgendeine Sorte, die wahrscheinlich schon etwas älter und nicht so weit verbreitet ist. Die Früchte sehen zwar etwas verdorben aus, schmecken dafür allerdings hervorragend.

Aber ja, auch ich mache beim Pflücken dieser Paradeiser auch immer wieder den Test, ob sie nicht doch schon *hinüber* sind...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

31. 08. 2022 - 16:06 Uhr

MU

Mich frißt der Neid, unsere sind mickrig
und klein

31. 08. 2022 - 16:17 Uhr

mArtin

Na gut, meine sind zwar ganz hübsch, dafür aber nicht so viele...

